

紹介したい場所

日本児童育成園

働く上で地域のために大切にしていること

この施設は長良に来て約80年になります。そもそもこの施設では、親の離婚、家出、病気入院などで残された児童、また、家庭の人間関係から虐待を受けた児童、家族間での問題のある児童を児童相談所を通して預かり、施設で日常生活を送り、健全な成長発達と人間としての諸権利を保障する施設です。

私たちは地域の人たちに優しくしてもらっているので、私たちも何か恩返ししたいとお持った時に、たとえば青少年育成市民会議に参加し、意見をはつげんしたり、施設対抗のソフトボールに参加したりと、地域の活動に積極的に参加しています。

施設や店舗を利用される方々へのメッセージ

私たち職員は、子供達が安心して暮らしてもらえるように一人一人の意思を尊重しながら社会に出ても自立できるように生きる真の力を養う努力をしています。

また、11月の終わりには地域の皆さんが遊びに来れる「ともだちひろば」というお祭りを開催しています。楽しいステージ企画や、模擬店などをやっていますのでぜひ、一度遊びに来てください。

岐阜市で働く理由、岐阜市のよさ

岐阜市にはには、長良川があり、金華山がある豊かな自然と適度な都会が一緒になって、とても住みやすい街だと思います。また、人が暖かく、親切で、楽しいところが良さだと思います。

インタビューをして感じたこと